
 
 

A C T A    N.º 129 (30/06/2022) 
 

REUNIÓN VIRTUAL ORDINARIA DEL CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE 
ELECTRÓNICA, TECNOLOGÍA DE COMPUTADORAS Y PROYECTOS DE LA 
UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE CARTAGENA 
 
Siendo las 12:30 horas del jueves 30 de junio de 2022 se reúne de forma presencial en la Sala de 
Juntas del Departamento y a través de la plataforma TEAMs en sesión ordinaria el Consejo del 
Departamento de Electrónica, Tecnología de Computadoras y Proyectos de la Universidad 
Politécnica de Cartagena, para tratar los asuntos referidos en el siguiente  
 
Orden del Día: 
 

1. Aprobación, si procede, de la grabación de la sesión en la aplicación TEAMS. 
2. Aprobación, si procede, de las Actas de las sesiones: CdD (02/06/2022) y CP 

(24/06/2022). 
3. Informe del director. 
4. Aprobación, si procede, de las guías académicas del curso 22/23. 
5. Asuntos de trámite. 

- Informe del Departamento sobre la renovación del contrato de los Profesores 
Asociados: D. Alfonso Aniorte Carbonell y D. Carlos Joaquín Calvo. 

- Informe del Departamento sobre la solicitud de concesión de Comisión de 
Servicios para el profesor D. Antonio Urbina. 

6. Ruegos y preguntas. 
 
 
 
 

ASISTENTES: 
 

Beltrán Martínez, Mª Victoria 
Doménech Asensi, Ginés 
Garcerán Hernández, Vicente 
García Cáscales, Mª del Socorro 
Garrigós Guerrero, Fco. Javier 
Hinojosa Jiménez, Juan 
López Alcantud, José Alejandro 
López Pastor José Antonio 
Martínez Álvarez, José Javier 
Mateu Erviti, María Carmen 
Nieto Morote, Ana Mª 
Martínez-Cabeza de Vaca Alajarín, Juan 
Martínez Viviente, Félix L. 
Rey Boué, Alexis B 
Santa Lozano, José 
Toledo Moreo, Francisco Javier 
 
 
 
 
 
 
 

EXCUSAN SU AUSENCIA: 
 

Delgado Calín, Ginés 
Ferrández Vicente, José Manuel 
García Calvo, Carlos Joaquín 
Martínez Abarca Rubio, Carlos 
Ruiz Merino, Ramón 
Sánchez Alonso, Manuel 
Toledo Moreo, Rafael 
Urbina Yeregui, Antonio 
Villegas Obregón, Ángel Eduardo 
Villó Pérez, Isidro 
 
 
 
 



 
 

1. Aprobación, si procede, de la grabación de la sesión en la aplicación TEAMs. 
 
Se propone la grabación de la sesión en la aplicación TEAMs y que quede almacenada en el 

Equipo del Consejo de Departamento. 
 
Se aprueba por asentimiento. 
 

2. Aprobación, si procede, de las Actas de las sesiones: CdD (02/06/2022) y CP 
(24/06/2022). 
 
Se revisan las Actas de las sesiones CdD (02/06/2022) y CP (24/06/2022). 
 
Con relación al Acta de la CP (24/06/2022), el profesor Javier Toledo pregunta sobre los 

criterios seguidos por la dirección para proponer a los miembros de la comisión de la plaza 
PASOC del área de ATC. El director contesta que la propuesta de la dirección incluye a los 
miembros que participaron en una solicitud anterior de una plaza de profesor de sustitución con 
el mismo perfil y con vinculación permanente en la Universidad. Comenta que los profesores 
que participaron han vuelto a dar el visto bueno en esta ocasión. El profesor Javier Toledo 
comenta que Rafael Toledo solicitó estar en la comisión como vocal titular. El director responde 
que la petición de Rafael Toledo no especificaba que su participación como vocal fuera como 
titular y que aparece como vocal suplente como la última vez, aclarando que, como sabe, la 
comisión de profesorado lo puede volver a cambiar.      

 
Las Actas se aprueban sin modificaciones. 
 

3. Informe del director. 
 
El director informa sobre los siguientes temas: 
 
Se propondrán dos periodos para revisar el POD del departamento, uno en septiembre y otro 

a principio del segundo cuatrimestre. Principalmente para ajustar los grupos de prácticas. 
 
Sobre la imagen corporativa en el pie de firma de los emails, el vicerrectorado ruega que 

todos utilicemos el mismo. Se muestra en pantalla. El director lo enviará a todos por correo. El 
profesor José Alejandro López comenta que ha intentado usar la imagen en la aplicación web 
del correo pero no lo ha conseguido, puso un Dumbo pero el servicio de informática no supo 
solucionarlo. Volverá a poner un nuevo Dumbo con copia al director. 

 
Sobre el alta de la profesora Mº del Socorro García con fecha del 28 de junio. El director se 

alegra de que la profesora esté de vuelta. 
 
Agradecimientos al profesor Javier Toledo por su aportación al reglamento para las 

comisiones de plazas de AYU, AYUDOC, PASOC y DS. El profesor comenta que si alguien 
tiene interés, el director puede circular el documento. 

 
El director recuerda que el cierre de la Actas de calificaciones de la convocatoria de junio es 

hasta hoy día 30 junio. 
 
El investigador del Departamento, Carlos Alberto Toledo Arias, a cargo de programa 

Margarita Salas, tendrá como nuevo tutor al profesor Javier Padilla Martínez. El anterior tutor, 
el profesor Antonio Urbina, ha solicitado una comisión de servicios. 

 



 
 

Sobre solicitudes de plazas para el programa Beatriz Galindo. Esta mañana se ha recibido 
una solicitud del Área de Electrónica, pero al no poder ser incluida en el orden del día, se 
propone convocar a la Comisión Permanente el próximo lunes para su aprobación y abrir la 
oferta a otras Áreas. 

 
El profesor Javier Toledo pregunta al director si dispone de información sobre los 

movimientos del director de la Escuela de Navales con relación a un posible cambio en el 
calendario académico. El director indica que no ha recibido comunicación al respecto por parte 
de directores de departamento o de Escuela. 

 
    

4. Aprobación, si procede, de las guías académicas del curso 22/23. 
 
El director muestra el aplicativo de las guías docentes. El director felicita a todos los 

profesores y profesoras del departamento por haber entregado a tiempo las guías. En respuesta a 
una pregunta, el director indica que no se han recibido comentarios sobre las guías por parte de 
los estudiantes.  

 
El profesor Alexis B. Rey aclara que en la guía en ingles de la asignatura componentes y 

dispositivos electrónicos ha dejado un apartado en blanco porque no tiene claro que debe poner. 
Se comprueba en el aplicativo que ese campo no puede editarse en la guía en inglés. Se propone 
enviar Dumbo para que lo solucione el servicio de informática.   

 
Se aprueban y validan las guías. 
    
 

5. Asuntos de trámite. 
 

• Informe del Departamento sobre la renovación del contrato de los Profesores Asociados: D. 
Alfonso Aniorte Carbonell y D. Carlos Joaquín Calvo. 
 
Se muestran y revisan los informes de los profesores.  
 
Se aprueban. 
 

• Informe del Departamento sobre la solicitud de concesión de Comisión de Servicios para el 
profesor D. Antonio Urbina. 
 
Se muestra la documentación. Solicita Comisión de Servicios en la Universidad de Navarra, 
comenzará el 1 julio y se prolongará hasta el 30 de junio de 2023. El profesor que imparte 
actualmente su asignatura se encargará de rellenar y firmar las actas. 
 
Se aprueban.  
 

6. Ruegos y preguntas. 
 

El profesor Javier Toledo pregunta por las cifras de preinscripción en la matrícula. El 
director comenta que el departamento no recibe esa información. 

 
Y sin más asuntos que tratar, el Sr. director levanta la sesión a las 13:21 horas, de lo cual, 

como secretario, doy fe.  
 

En Cartagena, a 30 de junio de 2022 



 
 

 
El director del Departamento 

 
 
 
 
 

Fdo.: Vicente Javier Garcerán Hernández 

El secretario del Departamento 
 
 
 
 
 

Fdo.: José Javier Martínez Álvarez 
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